

Festival am Fluss

Kulturhafen Zurlauben: Triers Ankerplatz für Musik, Theater, Comedy und Kultur vom 30. August bis 8. September

TRIER (red) Vom 30. August bis 8. September geht am Zurlaubener Moselufer das Kulturhafen-Festival mit Musik, Theater, Comedy und Film über die Bühne. Den Auftakt macht am Freitag, 30. August, direkt im Anschluss an die offizielle Eröffnung um 19.30 Uhr die Band Äl Jawala. Mit ihrem Mix aus orientalischen Bläsern und hypnotischen Grooves wird sie das Flussufer zum Tanzen bringen. Am Sonntag, 1. September macht der Jazz-Club Trier einen Stop im Kulturhafen, im Gepäck alles, was musikalisch zu einer gelungenen Jazz-Gala gehört: Jazzrock als Amuse-Bouche, ein Pop- und Jazzchor zum Entrée, ein Smooth-Jazz-Quintett zur eleganten Dinnerbegleitung, klassische Jazztöne zum

Dessert sowie eine Jazz- und Popband mit kreativen Interpretationen zum Cocktail.

Jazz-Fahrplan Trier-Mosel: 14 Uhr Triple Change, 15.30 Uhr The lovely Mr. Singing Club, 17 Uhr Winelight, 18.30 Uhr Plan B, 20 Uhr Tinnef. Der Eintritt ist frei. Tanzbegeisterte sollten sich auch Dienstag, den 3. September, vormerken. Ab 19.30 Uhr bietet die Tanzschule „Dance in Trier“ einen Tanzkurs für Singles und Paare an, bei dem Discofox und Latin im Mittelpunkt stehen. Anschließend sorgt DJ Rodrigues ab 20 Uhr für die passende Musik, um die erlernten Moves auf die Tanzfläche zu bringen. Musik wird beim Kulturnhofen großgeschrieben, und das Programm wird abwechselungsreich: Von Jazz über Pop bis hin zu regionalen Highlights der Musikszene ist für jeden etwas dabei. Beispielsweise wird Sonntag, der 1. September, ganz im Zeichen des Jazz stehen, während am 6. und 7. September das tradition-



Pop, Jazz und Swing aus Trier bietet die Band Tinnef.

FOTO: LEONIE HOLZMÜLLER

medy-Szene den 4. Open Air Comedy Slam an der Mosel. Fünf Hochkaräter des Humors treten gegeneinander an und kämpfen um den erstmals zu vergebenen „Trierer Comedy Slam Preis“. Das Lineup: David (Köln), Lennard Rosar (Köln), Joey Malik (Krefeld), Katharina Block (Wuppertal) und Mo Boubaker (Köln). Jede Menge gute Laune und Lachgarantie versprechen außerdem ein Bingo-Abend am Montag, den 2. September, und das Improvisationstheater Spontat, das inspiriert von Publikumszurufen immer neue, absurd-witzige Szenen auf die Bühne bringt (Donnerstag, 5. September).

Karten gibt es im Vorverkauf bei Ticket Regional.

nelle Quattropop-Festival mit einzigartigen Klängen aus der Großregion begeistern wird. Ein Abend voller Comedy und Humor erwartet die Gäste am Samstag, den 31. August. Ab 19.30 Uhr präsentiert Tries Stand-up-Co-